

にご入学、ご進級おめでとうございます

がっこうちょう もり あい こ
学校長 森 愛子

まんかい さくら にゅうがく 1ねんせい しんきゅう こ
満開の桜が、入学した1年生やそれぞれ進級した子どもたちを迎えています。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

ほんじつ しん1ねんせい めい ぜんこうじどう めい
本日、新1年生65名、全校児童405名でのスタートとなりました。今年も子どもたちに「市沢小学校のあ・い・う・え・お」の話をしていただきました。

市沢小学校の「あ・い・う・え・お」

『あ』は「挨拶」の「あ」・・・挨拶のできる子になってほしいです。

『い』は「命」の「い」・・・自分の命はもちろん、人の命、動物の命も大切にできる子になってほしいです。

『う』は「運動」の「う」・・・元気で外で遊ぶ子になってほしいです。

『え』は「笑顔」の「え」・・・みんなが笑顔で過ごせる、楽しい学校にしましょう。

『お』は「思いやり」の「お」・・・人の気持ちのわかる、友達と仲良くできる子になってほしいです。

こんな子どもたちになってほしいので、私達教職員もみんな仲良く、明るく、楽しくを基盤に何でも言い合える人間関係、しかし、仲良し集団でなく、プロとしての目的集団でありたいと思います。

本年度は低・中・高学年のブロックリーダーの教員を中心に、授業だけでなく、スキルタイム・家庭学習等についても足並みを揃え、基礎学力の向上に取り組みます。また、生活・総合的な学習を重点研究として2年目を迎えます。昨年度は、多くの地域の皆様にご協力をいただきました。今年度も、学級ごとに担任と子どもとで活動を創っていきます。お声かけをすることがあるかと思いますが、よろしく願いいたします。学校図書館司書の配置も2年目となります。保護者や地域の方々による「読み聞かせ」と合わせて、読書への誘いや本を通じての豊かな心の育成に努めてまいりましたが、今後は授業への関わり方を模索し教科学習へのアシストへとさらにパワーアップを目指します。今年度、児童支援専任が、高学年ブロックに所属し、担任と連携し、児童一人ひとりにきめ細かい指導をすすめられるようにいたします。もちろん「みんなの先生」として、全学年の児童に関わり、特別支援コーディネーターとしても、支援が必要な児童についての相談・支援をいたしますので、どうぞお気軽に声をかけてください。

今後も、学校や児童の様子を発信しますので、地域の皆様、保護者の皆様、どうぞこれまで同様、たくさんのご支援をいただけますようお願い申し上げます。